

令和5年3月3日発行

# KURITAYA School letter

横浜市立栗田谷中学校

TEL (481) 3767



さんかんしおん  
三寒四温

こう ちょう こいずみ じゅんいち  
校長 小泉 純一

2月に発生したトルコ・シリア大地震で亡くなられた多くの方々のご冥福をお祈りするとともに、被災されたの方々へのお見舞いを申し上げます。

3年生の皆さん、来週3月8日は第75回卒業証書授与式です。卒業おめでとうございます。登校する日もあと3日です。入学式後の2か月の臨時休校から中学校生活がスタートしました。感染症防止対策のため制限されることが多い中、不満も漏らさず、粛々とできることをやり通す姿勢を見せていた皆さんのこと、校長として誇りに思います。

さて、「三寒四温」は、冬の時期に寒い日が3日くらい続くと、そのあとに比較的暖かい日が4日続くという意味で、寒暖の周期を表しています。また、気候がだんだん暖かくなるという意味もある。と辞書には書いてあります。

学校の中庭の白梅もきれいな花を咲かせています。そこにメジロが飛んできて花の蜜を吸っている様子が見られます。とてもかわいらしい光景です。温暖化と言いながら、北の地方では雪がたくさん降り、横浜でもとても寒い日が続きました。でも、梅が咲いたり、鳥が花の周りを飛んだり、少しずつ春が近づいているのがわかります。

いよいよ、4月からは進級をして新1年生を迎えます。栗田谷中学校の良さをいろいろな場面でさらにアピールしていきたいと思っております。また、生徒の皆さんは4月からの1年間どのように過ごしていくのか目標を立ててみましょう。学校生活も普通に帰りつつあります。

「前向きで一生懸命努力できる人」を目指して頑張りましょう。

保護者および地域の皆さま、今年度の学校だよりも最終号となります。1年間、お読みいただきましてありがとうございました。コロナ禍での生活が長く続きましたが、緩和措置もとられ通常に近い生活を送れるようになってまいりました。

今後とも生徒の健全育成および「誰もが」「安心して」「豊かに」過ごせる学校づくりにご支援いただきますよう、よろしく願いいたします。

そつぎょうえんそく い  
卒業遠足に行きました！

がつ にち すい ねんせい そつぎょうえんそく い  
2月22日（水）に、3年生は卒業遠足として「よみうりランド」へ行ってきました。  
あさ てんき えんそくびより ひる おこな  
朝からいいお天気で遠足日和となりました。お昼にはバーベキューを  
たの じかん す  
い、楽しい時間を過ごせたようです。



ぶかつどうとう きろく よてい  
部活動等の記録や予定

すいそうがくぶ がつ にち か ていきえんそうかい ほんこうたいいくかん  
＜吹奏楽部＞ 3月26日（火） 定期演奏会 本校体育館にて  
13:00 かいじょう 開場 13:30 かいえん 開演

りくじょうきょうぎぶ がつ にち にち かながわく たいかい しんよこはまこうえん  
＜陸上競技部＞ 1月15日（日） 神奈川県ロードレース大会 新横浜公園  
• 1年女子の部 (1.8km) 6分49秒 だい い 第2位  
• 1年男子の部 (1.8km) 6分24秒 だい い 第6位

じんけんさくぶん  
＜人権作文＞  
がっこうだいひょう  
(学校代表) 3年 2名  
2年 3名  
1年 1名  
こうないゆうしゅう  
(校内優秀) 3年 6名  
2年 3名

かいたん  
【階段アート】  
ねんせいがつきゅういん ちゅうしん そつぎょうせい  
2年生学級委員が中心になり、卒業生  
のために作成をしてくれました。  
ありがとう！

